

Reporte de medios de Sindemedilegal

Miércoles, 26 de agosto de 2015

Murió uno de los uniformados que había sobrevivido a caída de Black Hawk

El uniformado murió por la gravedad de las quemaduras tras la caída del helicóptero en el Urabá antioqueño.

Murió en la ciudad de Bogotá el teniente de la Policía Édgar Báez Quintero, quien había sobrevivido al trágico accidente del helicóptero Black Hawk en el Urabá antioqueño en una operación contra el 'Clan Úsuga'.

El oficial había recibido fuertes quemaduras y era atendido en el Hospital Simón Bolívar. En el accidente, 16 personas murieron y dos más resultaron heridas.

Los uniformados fallecidos son: capitán Jhon Anderson Palacio Ubaque, capitán Hernando Guzmán Ovalle, intendente José Benjamín Narváez Cuarán, subintendente René Alfonso Cruz Díaz, subintendente Diego Fernando Gualdrón Rodríguez, subintendente Sergio Alejandro Cano Sanabria, patrullero Norberto Cáceres Bautista, patrullero Feider Andrés Correa Jiménez, patrullero Iván Albeiro Díaz Santiago, patrullero Ubaldo Enrique Escobar Díaz, patrullero Deymer Fabián Montaña Franco, patrullero Cristian Alberto Góngora Quintero, patrullero Jesús Antonio Polo Sandoval, patrullero Wilson Reyes Martínez, patrullero Camilo Ortiz Arce y el patrullero Wilmer Anderson Hernández Rodríguez; listado al cual se suma el teniente Édgar Báez Quintero.

El otro uniformado que resultó herido fue el patrullero Juan Carlos Mesa Patiño, quien se recupera del accidente.

Por otro lado, el Instituto de Medicina Legal aseguró en días pasados que el informe final de las necropsias hechas a los uniformados da cuenta de que efectivamente murieron por el impacto de la caída de la aeronave.

Carlos Eduardo Valdés, director de Medicina Legal, indicó que la causa de la muerte corresponde a un "politraumatismo severo" ocasionado por un "mecanismo contundente por caída contra superficie dura".

Según Medicina Legal, "no se presentaron proyectiles disparados desde afuera, sino proyectiles correspondientes a la munición que venía en la aeronave".

En declaración conjunta con el ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas, y el director de la Policía Nacional, general Rodolfo Palomino, confirmaron que en los cuerpos "no se encuentran lesiones que correspondan a un patrón de explosión ya que el incineramiento de los cuerpos se dio con posterioridad a la muerte".

Adicionalmente, se conoció que los análisis químicos demostraron que se encontraba evidencia de hidrocarburos en los cuerpos de los uniformados.

Finalmente, Medicina Legal reafirmó que científicamente la causa de la muerte de los policías obedece al trauma contra superficie dura.

NoticiasRCN.com

<http://www.noticiasrcn.com/nacional-pais/murio-uno-los-uniformados-habia-sobrevivido-caida-black-hawk>

Medicina Legal confirmó que mujer hallada en Lebrija es Sully González

Tras cinco días de espera, el drama para familia de Sully Paola González llegó a su fin luego de que el Instituto Nacional de Medicina Legal confirmara este jueves que el cuerpo hallado el domingo pasado en la vereda Chuspas, de Lebrija, pertenece a ella.

Medicina Legal confirmó que mujer hallada en Lebrija es Sully González

Así lo confirmó a Vanguardia.com Orlando González Rojas, padre de la mujer desaparecida desde el 30 de mayo pasado, día en que se registró una emergencia por lluvias en Bucaramanga y el área metropolitana, que dejó como saldo a cuatro personas fallecidas. Leer nota.

De acuerdo con el padre de Sully Paola, Medicina Legal entregó el cuerpo este viernes para que su familia realice el sepelio después de dos meses y medio de espera.

Pese a la satisfacción de encontrar el cuerpo de su hija, Orlando González no escondió su tristeza por su fallecimiento, pues aseguró que "justo este fin de semana ella se estaría graduando con todos sus compañeros y recibiendo su título profesional como Administradora de Empresas".

Apuntó que tal y como estaba previsto, las obras fúnebres se efectuarán el próximo domingo a partir de la 1:00 p.m. en la funeraria El Buen Pastor de Zapatoca, Santander, tierra de donde era oriunda y donde está erradicada toda su familia.

<http://www.vanguardia.com/judicial/324372-medicina-legal-confirio-que-mujer-hallada-en-lebrija-es-sully-gonzalez>

Identifican a hombre asesinado en zona rural de Riohacha



Redacción La Guajira

Su cuerpo fue hallado el martes en avanzado estado de descomposición en cercanías de la vereda Piyaya y el corregimiento Matitas, en Riohacha.

Tras una serie de pruebas científicas y administrativas desarrolladas por varias instituciones, principalmente la oficina de Medicina Legal y Ciencias Forenses de Riohacha, se logró determinar la identidad de la persona cuyo cuerpo fue hallado en avanzado estado de descomposición en cercanías de la vereda Piyaya y el corregimiento Matitas, en Riohacha, la mañana del martes.

Medicina Legal dijo que se trata de Miguel Antonio Cabrera Gómez, un hombre nacido en Puerto Rico Caquetá, quien contaba con 65 años de edad y podría haber estado residenciado en Cúcuta, según consta en uno de los documentos que le fue hallado.

El día martes en las horas de la mañana varios campesinos observaron el revuelo que tenían los gallinazos en cercanías de Piyaya y al otro lado de un arroyo encontraron el cuerpo en descomposición de un hombre que podría medir 1.87 metros. Las primeras versiones que trascendieron indican que este ciudadano pudo ser ultimado con arma blanca y en la espalda tenía una larga herida que pudo ser hecha con ese tipo de arma.

El cuerpo del ciudadano fue inspeccionado y rescatado por las autoridades de Policía Judicial, las cuales debieron trasladarlo hasta la morgue de Medicina Legal en el cementerio Colombo-Árabe de Maicao, ante la imposibilidad de desarrollar la diligencia investigativa en otro sitio más cercano al lugar donde fue encontrado.

<http://www.elheraldo.co/la-guajira/identifican-hombre-asesinado-en-zona-rural-de-riohacha-212689>

Dos posibles suicidios por revelación de datos de Ashley Madison

La policía de Canadá revela que al menos dos personas se quitaron la vida en conexión con el caso, mientras se filtran unos 200.000 correos electrónicos del director del sitio. BBC Mundo analiza las posibles repercusiones.

Dos clientes de la página de infidelidades matrimoniales Ashley Madison al parecer se suicidaron, según informó la policía de Canadá.

Los dos canadienses, cuyos nombres no fueron dados a conocer, **decidieron poner fin a sus vidas luego de que se revelaran sus datos asociados al sitio**, como parte de lo que se considera uno de los mayores ataques de piratas informáticos jamás visto.

Por otra parte, Avid Life Media, la empresa que publica el sitio, ofreció una recompensa de US\$500.000 a cambio de información sobre la identidad de los hackers, que la semana pasada filtraron 9 gigabytes de datos de los clientes de Ashley Madison.

"Hoy puedo confirmar que Avid Life Media está ofreciendo (esta recompensa) a cualquiera que ofrezca información que lleve a la identificación, arresto y enjuiciamiento de los responsables de esta filtración", dijo el portavoz de la policía canadiense Bryce Evans.

Evans señaló que **el caso Ashley Madison constituye "uno de las mayores filtraciones de datos del mundo y es un caso único**, ya que pone al descubierto a decenas de millones de personas".

Por otra parte, una amplia lista de correos electrónicos del buzón del director ejecutivo de Ashley Madison está siendo analizada por expertos en seguridad.

Los 30 gigabytes de datos contenidos en correos electrónicos vinculados al sitio de infidelidades matrimoniales incluye alrededor de 200.000 correos de su jefe, Noel Biderman.

Algunos detalles del contenido de estos correos ya están siendo distribuidos a través de la red social Twitter.

[Lea también: "Publican los datos de la página de infidelidades matrimoniales Ashley Madison"](#)

Algunas empresas especializadas ya han verificado que los correos son reales.

TrustedSec, una firma de seguridad estadounidense, publicó un blog en el que confirmó la veracidad de los datos.

La empresa señaló que éstos incluyen 6.800 personas que enviaron correos a través de la página y 3.600 receptores.

El experto en seguridad noruego Per Thorsheim también confirmó la autenticidad de los datos, en particular de los correos electrónicos.

"Vi uno o dos correos electrónicos y pude verificar a quién envió el correo, al recipiente, los dominios y todo. Y se trata definitivamente de un correo del buzón (del jefe de Ashley Madison)".

"No hay ninguna duda", agregó.

Thorsheim dijo a la BBC que no tiene interés en hurgar en los datos, más allá de establecer su veracidad.

La firma contratada por Ashley Madison para investigar el caso señaló que el ataque de los hackers fue llevado a cabo utilizando "medios inusuales".

"Puedo confirmar que al contrario de muchos ataques similares, en los que el atacante se ha aprovechado de una debilidad en los sistemas de seguridad para inyectar un SQL o lenguaje de consulta estructurado para acceso de datos, esto no sucedió en este caso", dijo a la BBC Joel Eriksson, experto de seguridad de Cycura.

El sitio web Motherboard ha publicado extractos de varios correos electrónicos, que parecen contener discusiones sobre la política de seguridad del sitio de infidelidades matrimoniales.

"Este ataque pirata afecta potencialmente a millones de personas", dijo a la BBC el periodista Joseph Cox.

"Los correos electrónicos filtrados, que parecen ser legítimos, ofrecen una cierta idea de lo que pensaban los encargados del sitio sobre la seguridad de éste", señaló.

Mientras tanto, **el impacto sobre usuarios cuyos datos fueron revelados la semana pasada ya se ha hecho sentir**, como lo muestra el suicidio de al menos dos personas.

Troy Hunt, que ha escrito blogs al respecto, describió el caso de un pastor de iglesia que contactó a una feligrés cuyo correo electrónico estaba vinculado a una cuenta de Ashley Madison.

Hunt dijo que ha recibido "una gran cantidad de solicitudes" de personas que temen estar asociadas con Ashley Madison, hayan creado o no una cuenta en el sitio.

"La gente está desesperada por obtener esos datos", dijo a la BBC.

"Están recurriendo a cosas que los puede meter en problemas serios, como tratar de bajar los datos ellos mismos".

Agregó que no cree que sea correcto exponer los datos de individuos que figuran en la base de datos de Ashley Madison.

"En muchos casos, esta gente es completamente inocente".

Los expertos temen que muchos usuarios puedan ser objeto de chantajes y extorsiones.

El experto en seguridad Brian Krebs informó que la semana pasado rastreó correos electrónicos demandando pagos en (la moneda digital) Bitcoins, y que tenían como blanco direcciones que aparecen en los datos de Ashley Madison.

Aunque las implicaciones de esta filtración de datos están todavía por verse, **algunos comentaristas sostienen que el caso podría tener amplias repercusiones.**

Dos firmas de abogados ya lanzaron dos demandas contra Ashley Madison y es posible que los demandantes busquen utilizar los correos filtrados del director del sitio para usarlos en su contra, según señaló el abogado británico Mark Watts.

Explicó que aunque los datos fueron filtrados ilegalmente, cualquier información será de utilidad, y agregó que en todo caso el contenido de esos correos habría sido revelado eventualmente.

Esencialmente los demandantes tienen acceso a estos correos prematuramente.

<http://www.laopinion.com/bbc/20150824/Dos-posibles-suicidios-por-revelacion-de-datos-de-Ashley-Madison>